

Spektrum der Gesundheit (Frau Franz)

Das Unterrichtsfach „Spektrum der Gesundheit“ richtet sich an alle Schüler*innen der Ausbildungsrichtungen Sozialwesen und Gesundheit, welche sich in diesem Wahlpflichtfach gleichermaßen einbringen können. (profilvertiefend für Schüler*innen der AR Gesundheit/ profilerweiternd für Schüler*innen der AR Sozialwesen). Zu empfehlen ist dieses Fach Schüler/innen der 12. und 13. Klassen mit Interesse an Gesundheit, Biologie, Medizin, Anatomie und Physiologie .

Das Fach „Spektrum der Gesundheit“ ermöglicht durch seine interdisziplinäre Herangehensweise einen umfassenden, vielschichtigen Einblick in gesundheitsbezogene Bereiche. Gesundheitswissenschaftliche Phänomene werden somit aus unterschiedlichen Perspektiven betrachtet. Durch die Auseinandersetzung mit gesellschaftlich bedeutsamen und kontrovers diskutierten Gesundheitsthemen identifizieren die Schülerinnen und Schüler relevante medizinische, pflege- und gesundheitswissenschaftliche Probleme in diesen Bereichen, entwickeln ein Verständnis für die unterschiedlichen Sichtweisen der beteiligten Personen und leiten daraus Lösungsansätze ab.

Die Teilnehmer eines Kurses wählen in Absprache mit der Lehrkraft pro Jahrgangsstufe zwei Module aus fünf verschiedenen Lernbereichen:

- Vom Kinderwunsch bis zur Geburt
- Dermatologie und Zahnheilkunde
- Pflegewissenschaften
- Pharmakologie, Notfallmedizin und Pathologie
- Umwelt und Gesundheit